

Katharina Anna Fuchs beschäftigt sich mit der Beziehung zwischen Emotionserkennung und Empathie. Sie fokussiert dabei auf zwei der relevantesten psychischen Störungsbilder, die Psychopathie und soziale Angstlichkeit. Sie führt separate empirische Studien im universitären und klinischen Kontext sowie in einer Justizvollzugsanstalt durch. Zur Erhebung der affektiven und der kognitiven Komponente der Empathie sowie der Emotionserkennung setzt die Autorin ein computergestütztes und bild-basiertes Diagnoseinstrument ein. Die Fragen nach emotionalen Defiziten und Empathiefähigkeit wird vergleichend bei psychopathischen und sozial angstlichen Menschen in Alltagssituationen erhoben. Auf Basis der Ergebnisse können Empfehlungen für Justizvollzugsanstalten, Kliniken, Angehörige sowie Therapeuten, Psychologen und Ärzte abgeleitet werden.

Bless Em All!: World War Two Song Book, New Thought, Its Lights and Shadows: An Appreciation and a Criticism, Making Toys That Swim and Float, The Girls Handbook of Spells, A Shattering Crime (A Stained-Glass Mystery), Dan Dare: Solid Space Mystery and Other Stories v. 11 (Dan Dare Deluxe Collectors Editions), Santa Barbara Portuguese Studies (Santa Barbara Portuguese Studies, 3),

[\[PDF\] Bless Em All!: World War Two Song Book](#)

[\[PDF\] New Thought, Its Lights and Shadows: An Appreciation and a Criticism](#)

[\[PDF\] Making Toys That Swim and Float](#)

[\[PDF\] The Girls Handbook of Spells](#)

[\[PDF\] A Shattering Crime \(A Stained-Glass Mystery\)](#)

[\[PDF\] Dan Dare: Solid Space Mystery and Other Stories v. 11 \(Dan Dare Deluxe Collectors Editions\)](#)

[\[PDF\] Santa Barbara Portuguese Studies \(Santa Barbara Portuguese Studies, 3\)](#)

First time look top ebook like Emotionserkennung und Empathie: Eine multimethodale psychologische Studie am Beispiel von Psychopathie und sozialer Angstlichkeit (German Edition) ebook. dont for sure, we dont put any dollar to open the file of book. If you like a ebook, you mustby the way, I only upload this ebook only to personal own, do not share to others.we are not place the ebook at hour site, all of file of ebook at thepepesplace.com uploadeded at 3rd party blog. If you download this pdf this time, you will be get the pdf, because, I dont know when this file can be available at thepepesplace.com. Take the time to learn how to download, and you will found Emotionserkennung und Empathie: Eine multimethodale psychologische Studie am Beispiel von Psychopathie und sozialer Angstlichkeit (German Edition) at thepepesplace.com!